

VOUS L'AVEZ CHOISI.

Christian Couturier élu Yvelinois de l'année

Vous l'avez élu. Christian Couturier, cofondateur du centre SOS Main de l'hôpital privé de l'Ouest parisien (HOPP) de Trappes, est votre Yvelinois de l'année. L'homme aux 12 000 opérations recueille 890 voix (soit 22,4 % des suffrages) sur 3 974 votants.

Avez-vous été surpris de vous retrouver parmi les candidats de l'Yvelinois de l'année ?

C'est une très bonne surprise pour moi d'avoir été sélectionné pour faire partie de ce sondage, étant donné la qualité des participants. Cela démontre que les Yvelines regorgent de talents, qu'il y a du mouvement, et que ce dépassement est en capacité de produire énormément de qualité. Ce matin encore en consultation, trois de mes patients m'ont parlé de cette élection !

La concrétisation de 13 ans de travail

Que représente pour vous cette récompense ?

Ce titre a beau être symbolique, c'est la concrétisation d'un travail mené depuis des années, le vrai d'un milieu modeste et pas fil d'ouvrier. Mes parents, qui sont vendéens, ont réalisé beaucoup de sacrifices pour que

je puisse devenir chirurgien. J'ai fait de longues études que j'ai dû financer en travaillant. SOS Main, c'est 13 ans de travail pour arriver à ce résultat.

Combien de mains avez-vous réparées à l'hôpital de Trappes ?

J'ai à mon actif 12 000 opérations depuis que je me suis installé ici. Des mes débuts, j'ai pu constater que les besoins sur ce bassin de population étaient très importants.

Vous vous déplacez régulièrement à l'étranger pour promouvoir l'excellence du corps médical français. Quelles sont vos actions à l'international ?

Je suis membre de la société américaine de chirurgie de la main. Grâce à cette société, j'ai participé à de nombreux congrès internationaux.

Il y a trois ans, j'ai aussi créé le Carré français des chirurgiens, un label international qui propose une chirurgie haut de



Christian Couturier a créé le 1^{er} SOS Main de Trappes.

gamme dans le monde entier. Actuellement, je forme un chirurgien arménien, avec qui j'opère afin qu'il puisse un jour exercer dans son pays.

Quels sont vos projets pour 2017 ?

Dans les Yvelines, j'ai un pro-

jet très concret et qui arrive tout juste à maturité. Il s'agit de la création dans le courant de l'année d'une clinique dédiée aux pathologies dégénératives de la main et du membre supérieur, à Montigny-le-Bretonneux. Elle portera le nom de « clinique de

« J'AI ATTEINT MES OBJECTIFS »

Il faudra certainement une page de plus pour faire tenir le CV de Christian Couturier. Cofondateur en 2003 avec François Erchouard du SOS Main de l'hôpital de Trappes, la structure est depuis régulièrement référencée dans les meilleurs classements hospitaliers. En 2007, son centre, qui prend en charge les urgences de la main au tarif accessible, est labellisé par la Fédération des services d'urgences de la main. En 2016, et pour la première

fois, le SOS Main de Trappes s'est hissé à la première place sur 15 établissements concernant les urgences de la main en île-de-France dans le palmarès du Point. Il se classe également 2^e au plan national. « J'avais dit au directeur de l'hôpital de l'époque, il y a 13 ans, qu'on pouvait être 1^{er} en île-de-France et dans le Top 10 français. C'est définitivement chose faite. J'ai donc atteint mes objectifs », confie Christian Couturier.

l'antrorse et du membre supérieur » et s'installent au départ au centre médical de l'Oliver.

À quel rang se situe la chirurgie française aujourd'hui ?

« Au niveau international, nous sommes sans conteste dans le Top 5. En France, la formation

est de bonne qualité et on soigne très bien les gens. Ce qui nous limite beaucoup en revanche, dans l'exercice de la chirurgie, c'est l'environnement réglementaire mis en place par les autorités de santé. »

Propos recueillis par Nicolas Giorgi

Le chirurgien de Trappes l'emporte avec 58 voix d'avance

82 votes papier.
3 822 votes Internet
www.7bactu.fr, vous avez été près de 4 000 votants sur l'ensemble de la zone Saint-Germain-en-Laye, Poissy mais aussi Versailles et Rambouillet pour élire l'Yvelinois de l'année 2016. Voici les résultats qui rassemblent les votes papier et Internet.

Christian Couturier, chirurgien de la main (Trappes) 890

Demba Yatera, spécialiste de la sécurité (Trappes) 832

Zénis Menanhi Egho, créatrice d'Alhara (Versailles) 231

Christophe Robin, défend l'agriculture (Bonchamp) 161

Alain Dajean, président de Nano Sports (Chevreuse) 142

David Martin rafle les prix avec son film (Plaisir) 116

Aurélie Goyenvalle combat les maladies neuromusculaires (Montigny) 125

P.O. Mayoral, le secouriste des sinistres (Rambouillet) 99

Anne-Marie Colom crée le CAP boulangerie (Rambouillet) 93

Bruno, participant à Rock Lants (Cernay-lès-Ville) 78

Angélique Géraud, meilleure jeune boulangère (Mofflay) 64

Géralice et Céline, le duo de Mondorf 61



Claire Ferrane, le parcours d'une étoile (Rambouillet) 56

Thomas Barcukh, le ramasseur médaille olympique (Versailles) 49

L-Baptiste Lavergne-Morizani, chef étoile (Versailles) 37



Xavier Pincemin, gagnant Top Chef 2016 (Versailles) 30

Eric Boutron, Molière 2016 (Versailles) 22

Véronique Debrœuf de Senosière (Saint-Arnoult) 13

Demba Yatera était soutenu par Omar Sy

Du suspens jusqu'à la dernière minute. Voilà ce que nous avons vécu grâce à cette élection d'Yvelinois de l'année.

58 voix (sur près de 4 000 votants). C'est au final, ce qui sépare les deux premiers de notre classement, Christian Couturier (890 votes) et Demba Yatera (832 votes), un jeune chef d'entreprise.

Oui, les deux protagonistes de Trappes nous ont offert un magnifique mano a mano dans le sprint final.

Tout s'est en effet joué dans les derniers jours sur notre site Internet 7bactu.fr. Tandis qu'à quatre jours de la fermeture des votes, le chirurgien bénéficiait d'une confortable avance (près de 300 votes d'écart avec le dirigeant d'Euro 500re Protection), et que la victoire lui semblait acquise, voilà qu'un élément est venu complètement rebattre les cartes. L'acteur et humoriste Omar Sy a lancé sur sa page Facebook un appel à voter pour Demba Yatera. « Trappiste de naissance, ami d'enfance, homme au grand cœur et exemple d'espérance pour la jeunesse des quartiers », selon le comédien, lui-même originaire de Trappes. « Demba Yatera est la preuve qu'à force de travail, de courage, d'ambition et d'ouverture d'esprit, TOUT est possible ! », a-t-il écrit sur le réseau social à l'intention de ses fans, les appelant par la même occasion à voter pour lui. Résultat : l'écart sera plus faible que prévu, et la publication d'Omar Sy, qui a recueilli la bagatelle de 257 j'aime, aura donné un bon coup de booster à la candidature de Demba Yatera, magnifique deuxième d'une élection où nul n'aura démerité.



Omar Sy a relayé notre concours via Facebook.